

Essai clinique Soberana Plus

Turin



Michele Curto, président de l'agence pour les échanges culturels et économiques Italie-Cuba est à la tête du groupe d'Italiens participant à l'essai clinique avec Soberana Plus.

La Havane, 17 nov. (RHC)- 35 Italiens font l'objet à Cuba d'un essai clinique avec le vaccin cubain Soberana Plus contre le Covid-19. L'étude que ses auteurs ont appelée «Soberana Plus Turin» vise à

évaluer l'efficacité de Soberana Plus dans des individus qui ont reçu des vaccins autres que les immunogènes cubains et des convalescents de la maladie.

Soberana Plus a déjà eu de très bons résultats à Cuba. L'essai Soberana Plus Turin s'avère donc la première étude avec des étrangers.

Michele Curto, président de l'agence pour les échanges culturels et économiques Italie Cuba est venu à la tête de ce groupe. Il a partagé avec la presse ses attentes et celles de ses compatriotes.

«Nous allons voir là si effectivement Soberana Plus s'avère être, comme nous le croyons, une réponse universelle face aux variantes du Covid-19 et si elle démontre la nécessité de nous vacciner avec une dose de rappel.

C'est là la raison scientifique et l'intérêt que portent mon pays et les institutions scientifiques italiennes à cette étude.

«Je suis père, j'envoie mon enfant tous les matins à l'école. Quand je le vois sortir de chez moi, je me dis : Mon enfant est vacciné avec Soberana. Il a eu sa troisième dose il y a quelques jours. Je me suis demandé pourquoi mon garçon oui et pas ma fille ? Comme tous les parents en Italie, je me demande pourquoi ne pas protéger nos enfants.

Comment ne pas admirer la science cubaine qui a conçu dès le début ce vaccin en pensant aux enfants?

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277388-essai-clinique-soberana-plus-turin>



Radio Habana Cuba